

Pressemitteilung 25.11.2013

Diakonie-Adventkranz für LH Franz Voves

VertreterInnen der drei Diakonieorganisationen in der Steiermark (Diakonie de La Tour, Diakoniewerk Gallneukirchen und Miteinander leben GmbH) übergaben gemeinsam mit Superintendent Hermann Miklas am Montag, 25.11.2013 einen originalen Diakonie-Adventkranz an Landeshauptmann Franz Voves.

Der Adventkranz, der vor mehr als 170 Jahren im ersten Haus der Diakonie in Hamburg von Johann Hinrich Wichern erfunden wurde, hat im Original 24 Kerzen – eine für jeden Tag im Advent. Heute wie damals geht es der Diakonie um ein Zeichen der Hoffnung für Menschen in Not. In der Steiermark engagiert sich die Diakonie für Menschen, die in unterschiedlichen Lebenslagen besondere Unterstützung benötigen – sei es im Alter, aufgrund einer psychischen Erkrankung oder Behinderung, weil sie aus ihrer Heimat flüchten mussten oder im Rahmen einer individuellen Förderung in den Schulen der Diakonie.



Superintendent Hermann Miklas, Elke Merl (GFⁱⁿ Miteinander leben GmbH), Claudia Paulus (GFⁱⁿ Diakoniewerk Steiermark), Landeshauptmann Franz Voves, Christa Schrauf (Rektorin, Diakoniewerk Gallneukirchen), Hubert Stotter (Rektor Diakonie de La Tour) (vlnr)



Kontakt:

MMag. Eva Rohregger | eva.rohregger@miteinander-leben.at | Tel.: 0316-825266-13